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Violence against women in the workplace Contribution to study the nature of

Contribution a étudier La nature de la violence exercer contre la femme au travail
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Abstract:

This study aims to identify the nature of violence against women in the workplace in
general and in health institutions in particular, in order to take the necessary measures to
reduce its negative impact on women psychological integrity, and their professional
performance.

The study has reached the following results:

- Working women is exposed to moral violence by colleagues and officials.
-Working women is exposed to physical violence by patients and visitors in health
institutions.

Keywords: violence, violence against women, violence at work

Résumé:

Cette étude vise a identifier les formes de violence contre les femmes dans le milieu de
travail en général et dans les établissements de santé en particulier, afin d'identifier la nature
de ce comportement et prendre les mesures nécessaires pour réduire son impact négatif sur
I'intégrité psychologique féminine, et leurs rendement professionnel.

L'étude a obtenu les résultats suivants:

- La femme travailleuse est exposée a la violence morale pratiquée par les collégues et les
responsables.

- La femme travailleuse est également exposée a la violence physique pratiquée par les
patients et les visiteurs dans les établissements de santé.

Mots-clés: violence, violence contre les femmes, violence au travail.
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